



**5年臨海代替旅行に行ってきました1日**



5の1サンビーチ



5の2サンビーチ



5の3サンビーチ

■今年度の旅行の最後、5年生の臨海学校代替の日帰り旅行で大洗へ行ってきました。高速道路の北関東自動車道で約2時間半。太平洋の大きな海を見てきました。最初に那珂湊のお魚市場です。磯焼きのいい匂いを横目に市場通りの様子を見学しました。対岸の漁港の市場は駐車場から眺められました。次に、大洗サンビーチに行って、記念写真&貝殻・ゴミ拾いをしました。玉小の子ども達の貸し切りの砂浜でしたね。いよいよ大洗アクアワールドです。入場前に記念撮影、そしてお弁当タイムを満喫。別に別れて水族館見学。その間、グループ写真を校長先生がHPへアップ。お土産もゲットして、最後にイルカショーを楽しみました。カップやシートは用意周到でイルカの着水の時の水よけも万全でしたね。日帰り旅行でしたが、みんな楽しんでくれました。5年生としての行動もしっかりとできましたね。玉小HPの学校日記はご覧になりましたか。心配の中でしたが、コロナ対策もしっかり行いながら無事に行ってきました。帰りのお迎え等ありがとうございました。



5の1アクアワールド



5の2アクアワールド



5の3アクアワールド

**☆☆☆ 体育集会 短縄跳びになりました2日 ☆☆☆**



2年生以上は校庭で

★持久走大会も終わり、冬の運動の定番「縄跳び」がスタートしました。今回は、短縄での最初の体育集会。三谷先生と体育委員の子ども達のリードで、基本の飛び方の練習に臨みました。玉小定番の「ドラえもん」の曲に合わせて跳んでみました。久しぶりの縄跳びはちょっと疲れたかな。1年生達は、まだ慣れていないので、当分の間は、体育館で基本的なメニューで練習に取り組みます。縄跳び運動に取り組むことは体力向上や健康維持に大変効果がありますが、子ども達自身が元気な状態で臨むことが大事です。この日も見学者が数名いました。ご家庭でも日々の健康管理についてコロナ対応と並行してよろしくお願いします。



1年生は体育館で

**□■□■ 火災想定での避難訓練を実施 2日 □■□■**



走って校庭に避難・整列

★避難訓練の最終回。火災を想定しての実施です。例年だと玉村消防署の署員の皆さんが来校し、避難の仕方や訓練の様子を指導して下さいましたが今年は新型コロナ対策で来校できず。今回は、開始時間の予告なしでの取り組みでした。11:00の火災の合図(非常ベル)で訓練開始。校内放送で迅速に校庭に避難できました。非常ベルから点呼報告完了まで4分25秒。慌てず冷静に落ち着いて真剣に行動できましたね。素晴らしい。



## 玉小人権週間 4～10日



■玉小では、12月4日から10日までを「人権週間」として、全学年で人権学習に取り組んでいます。4日の朝の人権朝礼をかわきりに、1～3年生は「ありがとうの木」づくりです。クラスごとに、葉っぱやどんぐりの形の紙に「友達の良さ」を書いて、クラスの木の枝に貼り付けて、木を完成させます。4年生以上は、「人権標語」づくりです。自分で考えた標語を短冊に書いて、クラスごとに模造紙に貼り付けます。クラス代表は11日の人権集会で発表します。また、各クラスでは人権に関するDVDを視聴し人権について詳しく学びます。18日の放送での音楽集会では、「翼をください」の歌詞を手話で表現することにもチャレンジします。子ども達1人1人の人権意識が高まってきていると期待しています。以下に、4日の人権朝礼で子ども達に話した概要を紹介いたします。全文はHPにアップしてあります。

### ■人権朝礼 校長先生の話「心をみがく」4日■

「人権」とは、人間が人間らしく生きる権利で、生まれながらに持っているもの～～(中略)～～お互いに相手のことを考え、思いやりの気持ちを持って相手に接する心が大切です。それが「人権を尊重すること」につながります。～～(中略)～～この人権週間を通して、人権の大切さをじっくりと考えること、そして毎日の自分たちの生活に生かしていくようになることが大事ですね。(中略)

そこで、校長先生からお願いがあります。玉小の1人1人が「心」を磨いて下さい。綺麗な、嬉しいな、楽しいなど感動できるようになりましょう。いつも周りを見つめて「感じる心」を高めましょう。それから、「見て見ぬふりをしない心」もあります。困っているな、どうしたのかな、いけないことだな、など、周りの人をよく見て気付けるようになりましょう。そして、「大丈夫」「駄目だよ」と勇気をもって声をかけてください。勇気を持って行動する「実行する心」も大事です。他にも磨くことのできる「心」はたくさんあると思います。自分で探してピカピカに磨いて下さい。



### 教育実習だより「早川教生研究授業」3日



■配属されて2週目となり、各教生も授業に取り組み始めています。早川教生は7日までが実習期間なので、先週、音楽の研究授業や道徳などの授業に取り組みました。来年4月からは新採用教員として勤務が始まります。今回の実習期間にいろいろなことを吸収してくれていたらとても嬉しい限りですね。前向きに授業を作って、子ども達に寄り添ってくれました。短い実習期間でしたが、早川教生の頑張りに感謝します。ありがとうございました。



### \*\*\*\*\*【お知らせ】\*\*\*\*\*

■新型コロナ感染が群馬でも拡大しているニュースが毎日報道されていますが、群馬県の警戒度3の現状を踏まえ、12月に実施を考えていた「緊急時引渡訓練」を今年度は見送ることとしました。同じ時間帯にほとんどの保護者の皆さんがお子さんを迎えに来てもらうことそのものが、「密」状態であり、感染予防上、安全確保できないことが見送りの理由です。現状を十分ご理解いただける事と思ひます。よろしくお祈ひします。

### こうちょうのひとりごと

■次年度に向けて「転居」や「転居」に伴うお子さんの「転校」をお考えの家庭があれば、早急に担任へ申し出て下さい。学級数の維持や変更にも関わっています。特に、4月に最上学年となる現5年生は、中学校進学間際になってからでは手続きが遅くなります。転居予定であっても最終学年の場合は、区域外就学許可や指定校変更届(当該の教育委員会と協議して許可が出ます)で玉小に通うことができます。あくまでも通える居住範囲であることが条件ですが…。遠慮なくご相談下さい。